
ЗАСЕДАНИЕ ПРЕЗИДИУМА
СОВЕТА КОНТРОЛЬНО-СЧЕТНЫХ ОРГАНОВ

КРАСНОДАРСКОГО КРАЯ

ПРОТОКОЛ№ 2

27 июня 2025 года г. Лабинск

Президиум Совета:

Усенко Сергей Павлович – председатель Совета, председатель
Контрольно-счетной палаты Краснодарского края;

Романец Наталья Николаевна – председатель Совета, председатель
Контрольно-счетной палаты Краснодарского края;

Адаменко Игорь Евгеньевич – аудитор Контрольно-счетной палаты
Краснодарского края;

Ерифа Николай Дмитриевич – аудитор Контрольно-счетной палаты
Краснодарского края;

Гончарова Наталия Петровна – секретарь Совета, начальник
управления Контрольно-счетной палаты Краснодарского края;

Галенко Евгений Вадимович – советник председателя Контрольно-
счетной палаты Краснодарского края;

Балашева Людмила Ивановна – председатель Контрольно-счетной
палаты МО город Краснодар;

Большакова Василиса Михайловна – председатель Контрольно-
счетной палаты МО городской округ город-курорт Сочи Краснодарского
края;

Гончарова Светлана Олеговна – председатель Контрольно-счетной
палаты МО Каневской муниципальный район Краснодарского края;

Иванская Светлана Викторовна – председатель Контрольно-счетной
палаты МО город-курорт Геленджик;

Клешнева Елена Владимировна – председатель Контрольно-счетной
палаты МО город Армавир;

Кувика Алла Алексеевна – председатель Контрольно-счетной палаты
МО Мостовский район;

Левченко Анжелика Ивановна – председатель Контрольно-счетной
палаты МО Динской муниципальный район Краснодарского края;

Пивень Константин Сергеевич – председатель Контрольно-счетной
палаты МО город Новороссийск;
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Трегубова Анна Валерьевна – председатель Контрольно-счетной

палаты МО Туапсинский муниципальный округ Краснодарского края.

Приглашенные:

Забураев Владимир Владимирович – глава администрации МО
Лабинский муниципальный район Краснодарского края;

Фадеева Марина Викторовна – председатель Контрольно-счетной
палаты МО Лабинский муниципальный район Краснодарского края;

Аванесова Наталья Витальевна – председатель Контрольно-счетной
палаты МО Курганинский район;

Морозова Наталья Анатольевна – председатель Контрольно-счетной
палаты МО Отрадненский муниципальный район Краснодарского края;

Салий Станислав Павлович – председатель Контрольно-счетной
палаты МО Успенский район;

Шеремет Сергей Васильевич – глава администрации Лабинского
городского поселения;

сотрудники аппарата администрации МО Лабинский муниципальный
район Краснодарского края;

сотрудники аппарата администрации Лабинского городского
поселения;

сотрудники Контрольно-счетной палаты Краснодарского края;
сотрудники Контрольно-счетной палаты МО Лабинский

муниципальный район Краснодарского края.

По первому вопросу:

СЛУШАЛИ: председателя Контрольно-счетной палаты МО
Лабинский муниципальный район Краснодарского края Фадееву М.В.
о результатах работы Контрольно-счетной палаты МО Лабинский
муниципальный район Краснодарского края.

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - 15;
«Против» - нет;
«Воздержались» - нет.

РЕШИЛИ:
Принять к сведению информацию о результатах работы Контрольно-

счетной палаты МО Лабинский муниципальный район Краснодарского края.

По второму вопросу:

СЛУШАЛИ: председателя Контрольно-счетной палаты МО городской
округ город-курорт Сочи Краснодарского края Большакову В.М. об анализе
сложившейся практики осуществления контрольно-счетными органами МО
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Краснодарского края оценки эффективности формирования муниципальной
собственности, управления и распоряжения такой собственностью и
контроль за соблюдением установленного порядка формирования такой
собственности, управления и распоряжения муниципальной собственностью.
Проблемные вопросы учета процессов управления и распоряжения
муниципальной собственностью и сделок с ней. Отсутствие доступа
контрольно-счетных органов МО Краснодарского края на постоянной
безвозмездной основе к сведениям ЕГРН.

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - 15;
«Против» - нет;
«Воздержались» – нет.

РЕШИЛИ:
1. Принять к сведению информацию докладчика.
2. Рекомендовать правовому управлению Контрольно-счетной палаты

Краснодарского края проанализировать необходимость внесения
предложенных изменений в законодательство.

По третьему вопросу:

СЛУШАЛИ: председателя Контрольно-счетной палаты МО город-
курорт Геленджик Иванскую С.В. об анализе реализации контрольно-
счетными органами МО Краснодарского края полномочий по аудиту
закупок.

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - 15;
«Против» - нет;
«Воздержались» - нет.

РЕШИЛИ:
Включить в программу мероприятий по профессиональному развитию

сотрудников контрольно-счетных органов МО Краснодарского края,
запланированных к проведению в 2025 году, вопрос о практике
осуществления аудита в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения
государственных и муниципальных нужд.

По четвертому вопросу:

СЛУШАЛИ: аудитора Контрольно-счетной палаты Краснодарского
края Ерифу Н.Д. о проведении параллельного экспертно-аналитического
мероприятия «Анализ планирования и использования бюджетных средств,
направленных в 2024 году на финансовое обеспечение проведения
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углубленных медицинских осмотров лиц, занимающихся физической
культурой и спортом».

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - 15;
«Против» - нет;
«Воздержались» - нет.

РЕШИЛИ:
Принять к сведению информацию о проведении параллельного

экспертно-аналитического мероприятия «Анализ планирования и
использования бюджетных средств, направленных в 2024 году на финансовое
обеспечение проведения углубленных медицинских осмотров лиц,
занимающихся физической культурой и спортом».

По пятому вопросу:

СЛУШАЛИ: председателя Контрольно-счетной палаты МО город
Краснодар Балашеву Л.И. о Стратегии муниципальных контрольно-счетных
органов до 2030 года.

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - 15;
«Против» - нет;
«Воздержались» – нет.

РЕШИЛИ:
Принять к сведению информацию о Стратегии муниципальных

контрольно-счетных органов до 2030 года.


